



Dr. Andreas Bracke

Ihr Oberbürgermeister für Bochum.

Hendrik Wüst Mdl.
CDU-Landesvorsitzender,
Ministerpräsident des Landes Nordrhein-Westfalen

Bochum ist seit 56 Jahren meine Heimat, unterbrochen nur von der Phase des Wehrdienstes.

Hier bin ich geboren, aufgewachsen, zur Schule gegangen und hier habe ich Maschinenbau studiert und promoviert.

Auch wenn ich beruflich in meiner Funktion als Führungskraft in großen weltweit tätigen Sachverständigenorganisationen viel von der Welt gesehen habe, ist Bochum doch immer meine „Homebase“ geblieben.

Hier lebt meine Familie und hier bin ich seit mittlerweile 31 Jahren als Mitglied der Bezirksvertretung Südwest ehrenamtlich tätig. Nun schon in der zweiten Legislaturperiode darf ich als stellvertretender Bezirksbürgermeister Repräsentationsaufgaben für die Stadt Bochum wahrnehmen und habe in der Zeit viele tolle Bochumerinnen und Bochumer kennengelernt.

Mir liegen die Menschen besonders am Herzen. Mich für sie zu engagieren und ihre Lebensqualität zu verbessern ist seit all den Jahren die Triebfeder meines politischen Handelns.

Mein politisches Credo lautet: „Bochum von den Bedürfnissen der Bürgerinnen und Bürger gedacht und ohne ideologische Scheuklappen“. Der Oberbürgermeister ist der erste Bürger der Stadt und setzt sich allein für die Interessen der Bochumerinnen und Bochumer ein, ganz ohne parteitaktische Spielereien.

Mobilität statt Bevormundung.

Weil Alltag zählt – nicht Ideologie.

Für Sicherheit, die man spürt.

Verlässliche Strukturen vor Ort.

Ein Kitaplatz für jedes Kind.

Lösungen statt Wartelisten.

Klassenräume statt Container.

Bildung braucht Raum, keine Ausreden.



CDU Kreisverband Bochum
Josef-Hermann-Dufhues-Haus
Lyrenstraße 11a | 44866 Bochum
Tel.: 02327 - 3981
info@cdu-bochum.de

Finja Bracke

Für Bärendorf in den Rat.





**Finja
Bracke**

für Bäreendorf in den Rat.

Liebe Bürgerinnen und Bürger in Bäreendorf,

bei der anstehenden Kommunalwahl habe ich die Chance, für den Wahlkreis Bäreendorf für den Rat der Stadt Bochum zu kandidieren. Dabei würde ich mich sehr über Ihr Vertrauen und Ihre Stimme am 14. September freuen.

Nun ein paar Informationen zu mir persönlich: Ich bin 20 Jahre alt und gebürtige Bochumerin. Aufgewachsen und zur Schule gegangen bin ich ebenfalls in unserer Stadt und habe dort vor drei Jahren mein Abitur absolviert. Seitdem studiere ich Wirtschaftsingenieurwesen an der Technischen Hochschule Georg Agricola, ebenfalls in Bochum.

Meine Themen für Bäreendorf:

Wofür ich stehe:

Mir ist es wichtig, dass die Anliegen und Wünsche der Bürgerinnen und Bürger in unserer Stadt bestmöglich umgesetzt werden. Nur durch den offenen Dialog können wir Bochum moderner gestalten. Darüber hinaus liegt mir die Bildungspolitik besonders am Herzen, da ich selbst vor wenigen Jahren mein Abitur absolviert und direkt miterlebt habe, an welchen Stellen Verbesserungsbedarf besteht. Dazu zählen unter anderem die Digitalisierung sowie die erforderliche Sanierung vieler Bochumer Schulen.

Was ich verbessern möchte:

Ich möchte mich besonders für eine intakte Straßeninfrastruktur einsetzen. Viele Straßen in Bochum sind in einem sanierungsbedürftigen Zustand, hier benötigt es eine schnelle Instandsetzung, um die Mobilität und Sicherheit gewährleisten zu können. Zudem ist es mir ein zentrales Anliegen, Bochum sauberer und sicherer zu gestalten. Eine gepflegte Umgebung stärkt nicht nur das Sicherheitsgefühl der Bürgerinnen und Bürger, sondern spielt auch eine bedeutende Rolle, um das Stadtbild zu verbessern.

Meine Wünsche für Bäreendorf:

Für Bäreendorf wünsche ich mir eine Weiterentwicklung und Aufwertung des Stadtteilzentrums. Dazu ist es von großer Bedeutung, kulturelle Initiativen, wie beispielsweise den Kunstkiez Bäreendorf zu fördern. Solche Projekte tragen maßgeblich dazu bei, den Stadtteil zu bereichern und beleben.



**Ein Buch im Wappen.
Wir füllen es mit Inhalt.**